



Paris, le 11 février 1997

Bonjour !

Nous vous adressons un grand merci pour le chèque d'un montant de 5487 francs, que vous nous avez adressé à la suite de votre soirée dansante du 14 décembre 1996.

Nous sommes sensibles à votre généreuse initiative.

Grâce à vous, ce sont plus de 1300 repas qui seront distribués dans nos centres aux plus démunis.

Soyez notre interprète auprès de tous ceux qui ont participé à cette opération.

Encore merci à vous tous!

Claude Chapoton
Service des manifestations
Ile-de-France

Les Restaurants du Cœur - Les Relais du Cœur de l'Ile-de-France

4, Cité d'Hauteville - 75010 PARIS - ☎ 01 53 24 98 00 - Fax 01 53 24 98 19

Association Loi 1901 - SIRET 409 518 552 0016

en compte sur vous.